

Un octogénaire lutte pour sa vie après avoir été happé sur l'autoroute 20

Écrit par L'actualité

Lundi, 20 Octobre 2014 04:37 -

SAINTE-JULIE, Qc – Un octogénaire qui tentait de traverser l'autoroute 20 à pied luttait pour sa vie, dimanche soir, après avoir été happé par un véhicule utilitaire sport (VUS).

Selon Mélanie Dumaresq, de la Sûreté du Québec, la collision s'est produite vers 19 h 30, en direction ouest, à Sainte-Julie en Montérégie. La victime a été frappée de plein fouet et s'est ensuite retrouvée dans le fossé.

L'homme de 81 ans a été transporté vers un centre hospitalier, où on craignait pour sa vie.

La SQ a ouvert une enquête afin de déterminer pourquoi l'homme se trouvait à cet endroit au moment du drame.

Cet article [Un octogénaire lutte pour sa vie après avoir été happé sur l'autoroute 20](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#).

Consultez la source sur Lactualite.com: [Un octogénaire lutte pour sa vie après avoir été happé sur l'autoroute 20](#)